

# 小学部だより

2018/06/1 5号



## 修学旅行楽しかったです！

小学部5・6年生は、5月24、25日の2日間修学旅行に行ってきました。

1日目はユニバーサルスタジオジャパンを満喫しました。みんなで一緒に行ったジョーズは、音や炎の温度や水しぶきなど迫力たっぷりでした。ハリーポッターのエリアにも運よく入れてその雰囲気を楽しめました。そのあとは2つのグループに分かれ、フライングダイナソーで空飛ぶ気分を味わったり、かわいいキャラクターの乗り物を楽しんだりしました。

2日目は、京都ならではの体験をしました。まず三十三間堂で、125mあるお堂の長さを実感しました。触れる千手観音像や建物の模型もありました。勝林寺では座禅体験をしました。緊張気味で、手に汗を握りながらも頑張っている子もいました。警策（きょうさく）で背中をパンと叩いていただくことも全員体験しました。その後は、京都タワーに移動して昼食をとってから、「おたべ体験道場」に行きました。蒸しあがった生地を手で丸めたり、のばしたりしてからカットし、あんこを挟んで、自分だけのおたべを作りました。

2日間、混雑する駅や街中を歩いて、電車やバスで移動する姿は、みなたくましく感じられました。「また、みんなで一緒に行きたいね。」みんな口々にそう言っていました。たくさんの思い出をお土産に、全員元気に帰路につきました。

おうちの方をはじめ、たくさんのみなさんにお世話になりました。ありがとうございました。

## みんなの感想より

・USJで、フライングダイナソーに乗れた事が一番の思い出です。怖かったけど、とても楽しかったです。すごく高いところまで行って、地上の物が小さく見えました。今度は、家族や友だちと一緒にいきたいです。

・USJでは、ジョーズとフライング・スヌーピーに乗れてとても良かったです。とても楽しい一日になりました。今度もこのメンバーで行きたいです。座禅の体験は、手にたくさんの汗をかきました。

・USJで、ゴーゴースケートボードに2回乗りました。とても楽しかったです。「ゆらゆらゆれる」と歌いながら乗りました。また、友だちみんなといきたいです。

・座禅体験は、静かで、心が研ぎ澄まされました。USJのフライングダイナソーは、空を飛ぶ感じで楽しかったです。

